
COMUNE   DI   PALERMO 
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE 

III  COMMISSIONE 

Via Bonanno, 51 Tel. 0917408264 

terzacommissione@comune.palermo.it  

 

 

VERBALE n. 190 del 15/10/2020      Approvato il 15/10/2020 

ORDINE DEL GIORNO: convocazione prot. n.414 del 29/09/2020 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 08.00–09.00 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA ORE 09,11 

CONSIGLIERI 

PRESENTI 

Presente 
Assente 

ORA 

ENTRATA 

1° appello 

ORA 

USCITA 

1° appello 

ORA 

ENTRATA 

2° appello 

ORA 

USCITA 

 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

2° appello 

Caracausi Paolo 

 

P ---- ---- 09,11   09,55 

Ficarra Elio  P ---- ---- 09,49 ---- ---- 09,55 

Amella Concetta A ---- ---- ---- ---- ---- ---- 

Giaconia Massimiliano 

 

P ---- ---- 09,11   09,33 

Meli Caterina 

 

P ---- ---- 09,24   09,55 

 

SINTESI VERBALE 

 

L’anno 2020, il giorno15 del mese di ottobre la Commissione, nel rispetto delle disposizioni in 

materia di trasparenza, tracciabilità e pubblicità delle sedute, si riunisce,giusta convocazione 

prot.n. 414 del 29/09/2020, in forma completamente "a distanza" ai sensi di legge, mediante 

collegamento in videoconferenza, per lo svolgimento della seduta, da intendersi, in via 

convenzionale, effettuata presso la sede istituzionale di via G. Bonanno n. 51. 

Si dà atto che la pubblicità della seduta odierna viene garantita con la sua registrazione, che sarà 

visionabile, entro le 24 ore, sul sito istituzionale del Comune di Palermo accedendo al link 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3 e che forma parte integrante del presente 

verbale ed alla quale si rimanda per una approfondita e puntuale conoscenza degli argomenti 

trattati nel corso della seduta. 

 

Alle ore 08,00 nessun consigliere è presente e, pertanto, si rinvia la seduta di un’ora. 

 

Alle ore 09,11 oltre al presidente Caracausi, è presente il consigliere Giaconia. 

 

Il Presidente, assistito dalla segretaria verbalizzante Scafidi e dalla segreterie Collura, Albanese e 

Gnoffo , constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

 

All'O.d.G: 

1) Incontro con gli Assessori;  

2) Disamina atti della Commissione ; 

3) Lettura e approvazione verbale.  

 

In ordine al primo punto, in data odierna è stato invitato l'assessore Mattina per discutere sui 

Programmi Utili alla Collettività denominati PUC, ritenuti importanti per la nostra Città per poter 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3
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sviluppare i servizi di cui Palermo è carente.  

Il Presidente passa la parola all'Assessore che rendiconta sulla proposta di delibera di Giunta che, 

in atto, è al vaglio della Ragioneria Generale e della Segreteria Generale, che verrà approvata 

entro la prossima settimana. Trattasi di un atto formale per attivare le risorse per affrontare le 

spese per i PUC, pari a  circa 1,5 milioni di euro necessari per l'abbigliamento degli operatori e 

per la loro formazione. I lavori  da svolgere comprendono i servizi presso le scuole e i mercatini 

rionali. Pensa che entro l'anno tutti i progetti saranno già attivi. Sussistono anche ditte private 

disposte a prendere in carico qualche operatore dei PUC. Specifica che trattasi di utilizzo dei 

percettori di reddito di cittadinanza e che questo non implicherà in alcun modo assunzione futura 

degli operatori all'interno dell'Amministrazione.  

Il Presidente chiede se i programmi verranno anche attivati anche come supporto per la Rap e gli 

viene risposto positivamente dall'Assessore. Pone l'attenzione sui privati interessati alla fruizione 

dei PUC e l'Assessore specifica che trattasi di soggetti senza scopo di lucro ossia Associazioni, 

Cooperative o Parrocchie.  

Interviene il cons. Giaconia che chiede se per i Percettori del Reddito di Cittadinanza è prevista la 

possibilità di un incremento del reddito già riconosciuto. A questo quesito l'Assessore Mattina. 

risponde negativamente. 

 

Alle ore 09,24 entra il cons. Meli.  

 

Il cons. Giaconia chiede info sulla durata dei progetti e l'Assessore risponde che dipenderà dal 

progetto stesso. Chiede anche informazioni sulle dinamiche fra PUC e Cantieri di Servizio a cui 

viene risposto in modo esaustivo.  

Il Presidente chiede quante persone saranno coinvolte con i progetti in fase definitiva. L'assessore 

risponde che saranno circa 2000 nel primo step. A questo punto l'Assessore viene congedato e si 

argomenta su alcuni degli argomenti affrontati.  

 

Alle ore 09,33 esce il cons. Giaconia.  

 

In ordine al secondo punto si da lettura della risposta di AMG alla nostra nota n. 403 relativa 

sempre all’impianto di pubblica illuminazione del Giardino Inglese. 

Si passa alla lettura della nota ricevuta dalla dott.ssa Romano in risposta alla nostra nota n. 435 

del 13/10/2020 in merito al finanziamento necessario al restauro del corpo statuario "La 

Bambocciata" sito presso il Giardino Inglese.  

Il Presidente riferisce di aver inoltrato una mail alla Commissione relativa alla situazione di due 

ficus a cui sono state ancorate le radici, in zona via Messina Marine, e chiede di inoltrare 

segnalazione in merito ai soggetti competenti. 

Il Presidente prosegue chiedendo di scrivere una nota ai soggetti comunali che erano intervenuti 

al sopralluogo della Costa Sud, perché poco è stato fatto rispetto a quanto concordato in quella 

sede. Sicuramente nulla è stato fatto relativamente alla rimozione del guard rail, allo spostamento 

dei cassonetti e all'abbattimento di alcuni ruderi presenti.  

Si prosegue con la lettura della mail pervenuta dall'Associazione Compa di accompagnamento dei 
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progetti "Laboratorio naturale Orto Giardino" e  "Salviamo l'Ambiente". 

 

In ordine al terzo punto, la segreteria verbalizzante procede con la lettura del verbale odierno. 

 

Nel corso della lettura, alle ore 09,49 entra il cons. Ficarra che chiede di procedere alla rilettura 

del verbale. 

Pertanto, su indicazione del Presidente, la segretaria verbalizzante rilegge il verbale della seduta 

odierna  che messo ai voti viene approvato all'unanimità dei presenti  

 

Infine, il Presidente, alle ore 09,55, chiude la seduta.  
 

ORARIO FINE SEDUTA 09,55  

     La segretaria verbalizzante       Il Presidente 

             Angela Scafidi               Paolo Caracausi 
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